
 

第 ２ 回 篠山東中学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和２年１１月５日(木) １６時００分～ １７時１５分 

  (2) 開催場所  篠山東中学校 玄関前 会議室 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

新藤  力 福住地区自治会 ○ 黒田  栄 老人ｸﾗﾌﾞ多紀支部 ○ 

西田  剛 篠山東中学校PTA ○ 出口 玲子 城東地区主任児童委員 ○ 

福井  朗 日置地区自治会 ○ 池本 道子 学識経験者 ○ 

石田 博史 後川地区自治会 ○ 溝端 洋美 校長 ○ 

山田 俊朗 雲部地区自治会 ○ 小川 浩一 教頭 ○ 

藤田 福夫 大芋地区自治会 ○ 谷口 泰弘 担当教諭 ○ 

新才 博章 村雲地区自治会 ○    

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（すべて公開とした） 

(1)花いっぱい活動 

・学校運営協議会委員と生徒会役員、全員で１６名。生徒たちは地域の人たちと交流しながら篠山

東雲高校から購入したビオラ、パンジーの苗をプランターに植えた。プランターは玄関付近に設

置した。 

  (2)協議事項 

①２学期の学校の様子、前期学校評価より 

・地域で生徒にほとんど出会わない。登下校で出会ったときにはあいさつはしてくれる。その時に

一声かけるくらいである。 

・修学旅行の不参加生徒は何人いたか？ 

→５名。今年は感染リスクがゼロにはならないので参加しないことも選択肢とした。 

（不参加生徒は旅行中は登校して平和学習、教科学習を行った） 

・情報機器取り扱いについてどのような指導をしているのか？ 

  →生徒の現状を把握しながら、生徒会でも「情報機器取り扱い宣言」等を作成し全校生で考える

機会としている。 

  →「どんな使い方が問題なのか」「家庭のルールの必要性」についても学校の指導を家庭に発信

している。 

  →親子学習会として昨年度は「ネット依存について」について講話を聞いて学習した。本年度は

「中学生が巻き込まれるネットトラブル・犯罪」についての講話を予定していたが中止となっ

た。毎年、親子で学習できるように計画している。 

５ 会議資料の名称 

  篠山東中学校「学校評価」まとめ（令和２年度前期） 

６ 今後の予定及び方向性 

  第３回  学校評価意見聴取 本年度総括 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和３年２月１８日（木） １９：００～ 

  (2) 開催場所  篠山東中学校 会議室 

 


